



Consejo de la
Judicatura Federal

COMUNICADO

Ciudad de México a 21 de febrero de 2024.

Comunicado: 16/2024.

PARTICIPA EL CONSEJERO ALEJANDRO SERGIO GONZÁLEZ BERNABÉ EN SU ÚLTIMA SESIÓN PLENARIA EN EL CJF

- *Tras 5 años, el magistrado González Bernabé concluye sus funciones como consejero de la Judicatura Federal.*
- *La Suprema Corte de Justicia de la Nación lo designó como Consejero para el periodo del 24 de febrero de 2019 al 23 de febrero de 2024.*

Este día, el magistrado Alejandro Sergio González Bernabé participó en su última sesión en el Pleno del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), tras cinco años de haber sido designado para ocupar dicho cargo.

Al término de la sesión, las consejeras y los consejeros emitieron mensajes de despedida al Magistrado, quien se reintegrará a sus actividades jurisdiccionales en fecha próxima.

Durante estos cinco años, el magistrado Sergio Alejandro González Bernabé presidió las comisiones de Administración, Adscripción y Disciplina, y actualmente la de Carrera Judicial. Además, fungió como Consejero Comisionado en la Comisión de Administración del TEPJF.

Como parte de las actividades de conclusión de funciones como Consejero, se develó la fotografía oficial del magistrado Alejandro Sergio González Bernabé, que se colocó en la Galería de Consejeros.

El magistrado Alejandro Sergio González Bernabé, es originario de la ciudad de Oaxaca, Oaxaca. Cursó la licenciatura en Derecho en la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Regional del Sureste y se especializó en Derechos Humanos y Democracia por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO). Tiene el grado de Maestro en Derecho Procesal Penal con honores, y Doctor en Derecho Penal por el Centro de Estudios de Posgrado.

En su natal Oaxaca fungió como presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje de Santa Cruz Huatulco y fue subprocurador de Justicia en el Estado de Oaxaca.

En el Poder Judicial de la Federación se ha desempeñado en diversos puestos, entre ellos: secretario de Juzgado de Distrito, secretario de Tribunal Colegiado, secretario de estudio y cuenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Juez de Distrito. Desde el 2001 funge como Magistrado de Circuito.

Fue designado Consejero de la Judicatura Federal por el Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación el 24 de febrero de 2019.

---0000---